

Ausländischer „Bürgergeld“-Empfänger macht sich über arbeitende Bevölkerung lustig

Die „zumindest in Teilen gesichert rechtsextremistische AfD“

Einem Bericht des FOCUS vom 17.09.2023 über eine RTL-Dokumentation zufolge, ist jedenfalls der 37-jährige Bürgergeld-Empfänger Archill der Meinung, dass, wer arbeiten geht, nur „seine Seele verkauft“. Weil er drei kleine Kinder habe, die „viel Aufmerksamkeit“ bräuchten, habe er im Moment gar nicht die Möglichkeit, in Vollzeit zu arbeiten. Das könne er seiner Frau nicht antun, sagt der so Feinfühlige, „weil man viel Geduld und Kraft braucht“ und „er und seine Frau sich Zeit für die Familie nehmen“.

Er wolle „nicht mehr für andere arbeiten gehen“, sich nicht mehr „den Buckel krumm machen“, weil er sein „Leben selbst in die Hand nehmen möchte“. Im Monat hat dieser Archill 1620 Euro zur freien Verfügung. In die Kita schickt er seine Kinder nicht mehr, weil es dort „Stress gegeben“ habe. Den arbeitenden Menschen bescheinigt der Lebenskünstler, dass sie „ihr Leben wegwerfen“.

Was habe ich da alles falsch gemacht in meinem Leben? Fragt sich möglicherweise der eine oder andere Leser ob solcher tiefschürfender Erkenntnisse. Ernüchert frage ich mich, wie ich so herzlos, gefühllos und rücksichtslos sein konnte, dass ich in den letzten zwanzig Berufsjahren bis zum Erreichen der Pensionsgrenze - damals noch mit 65 - meine Frau und die Kinder schon morgens vor 7 Uhr verlassen habe, um mit dem Zug zur Arbeit nach Stuttgart zu gelangen, und erst am Abend wieder nach Hause gekommen bin, wo dort schon fast alles gelaufen war. Ohne mich. Zwangsläufig.

Funktioniert das? Auf Dauer? Wenn jeder zu Hause bleibt? Und mehrere Kinder zeugt? Wer bezahlt das? Wo kommt das Geld her? Braucht es da nicht immer noch ein paar „Dumme“(?), die arbeiten gehen und Steuern bezahlen?! Wie die anti-deutschen Grünen ist auch dieser faule Archill, der aktiv am baldigen Bevölkerungsaustausch mitwerkelt, ganz offensichtlich der irrigen Ansicht, dass Geld, ähnlich wie CO2, einfach da ist und sich durch Faulenzen gar noch vermehrt.

Und dieser absehbare, und mit jedem halbwegs tauglichen Rechenprogramm, zeitlich leicht zu ermittelnde Bevölkerungsaustausch, ab dem die Deutschen im Verhältnis zu Migranten im eigenen Land zur Minderheit geworden sind, - von einer Jugendgruppierung der AfD in Thüringen in der Sache objektiv richtig als "umvolken" bezeichnet - ist der einzige Grund, warum "diese Partei nach Einschätzung des Verfassungsschutzes zumindest in Teilen gesichert rechtsextremistisch" sein soll. In jedem Zusammenhang, in dem die Rede auf die AfD kommt, leiert jeder "Journalist" pflichtgemäß laut Arbeitsvertrag, um nicht seine umgehende Kündigung zu provozieren, das Sprüchlein runter von der "AfD, die nach Einschätzung des Verfassungsschutzes zumindest in Teilen gesichert rechtsextremistisch ist". Bloß, weil dem Verfassungsschutz das Wort "umvolken" , weil

angeblich "Nazi-Sprech", als zutreffende Beschreibung für einen offensichtlich ablaufenden und für jeden denkenden Menschen vordergründig erkennbaren Geschehensablauf nicht in den grünen Kram passt? Nicht nur. Damit die „Journalisten“ nicht lügen müssen, wenn sie litaneienhaft texten: „Die AfD, die vom Verfassungsschutz beobachtet wird“, . . . Und weil „es nicht die Aufgabe des Verfassungsschutzes allein sein kann, die Zustimmungswerte der AfD niederzudrücken“, so dessen Präsident Haldenwang.

So langsam dämmert es immer mehr Menschen, dass die Gefahr für unsere Verfassung nicht von der zu Unrecht verteufelten und ständig verleumdeten AfD ausgeht, sondern von den institutionellen "Verfassungsschützern" und den Altparteien, die mit Zähnen und Klauen ihre Geldeinnahmetöpfe und lukrativen Pöstchen

verteidigen.

„Die AfD, die extrem richtig liegt“, hat die Quintessenz richtigerweise zu lauten!

**Werner Heinrich, Moltkestr. 89, 72762 Reutlingen
18.09.2023**

https://m.focus.de/panorama/welt/die-werfen-ihr-leben-weg-buergergeldempfaenger-archii-verspottet-deutsche-arbeitnehmer_id_207157530.html?fbclid=IwAR0BHtpDKhU3Egh3BsrtAG77qwzhjCfV1oWvFAv-GYKysXNJQw8nDjRNx5c